

FDP Bruchköbel

## **BÜRGERGESPRÄCH IN BRUCHKÖBEL ZU VERKEHRSPOLITIK UND STADTENTWICKLUNG**

27.10.2010

---

Die FDP Bruchköbel lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger recht herzlich zu einem Bürgergespräch am Dienstag, den 02. November ab 20 Uhr in der „Gut Stubb“ im Bürgerhaus Bruchköbel ein. Insbesondere möchten wir über verkehrspolitische Entscheidungen rund um Bruchköbel, sowie die städtebauliche Entwicklung reden. Als Fachmann wird der Landtagsabgeordnete Stefan Müller zu Gast sein und sicherlich einige interessante Einblicke und Informationen zu diesen Themengebieten geben können.

Auch die Vertreter aus Vorstand und Fraktion werden gerne Rede und Antwort stehen, um die Anregungen und Wünsche der Bürger direkt vor Ort entgegen nehmen zu können und um in sicher interessanten und konstruktiven Gesprächen über aktuelle städtische Themen zu diskutieren.